2006 jeudi 12 octobre Le Dauphiné Libéré

BEAUFORTAIN

BEAUFORT-SUR-DORON

Le ski en perte de vitesse

A yant été nommé par le A Premier ministre chargé de mission, Vincent Rolland, doit dresser un bilan de l'influence de la concurrence étrangère sur les prémices d'un « déclin » éventuelle des stations de ski françaises. Lors d'une réunion Vincent Rolland, Léopold Viallet, Guy Sevessand et Hervé Gavmard ont accueilli les élus et les acteurs économiques du canton. Force est de constater que le ski n'est pas forcément toujours à la mode, « Les 15 -35 ans, ne sont pas des « mordus » du ski, comme le furent les mêmes tranches d'âge des générations précédentes » a expliqué le député. « Les modes de

consommation ont profondément changé et les familles dépensent différemment. Il y a beaucoup moins d'envie de skier, et les stations doivent s'adapter à ces tendances ». Il faut donc des stations possédant des complexes sportifs dignes de ce nom, des cinémas, des musées. Car comme l'a souligné Mireille Gioria maire d'Hauteluce, « La demande culturelle est forte ». De nouveau les personnes présentes ont constaté que la communication promotionnelle est parfois trop « localisée ». Il faut mettre en avant le côté « tradition et village » qui plait toujours autant à une certaine partie de la population mais Mme Gioria a souligné judicieusement : « Il faut aussi penser aux jeunes et ne pas passer pour des ringards! ». Le député a alors souligné que la Suisse joue également sur le coté « village-tradition » mais qu'elle est, elle aussi, en perte de vitesse à cause du trop grand nombre de « résidences secondaires » et surtout, elle possède un parc des remontées mécaniques « vieillot ». « C'est ce qui nous quette aussi en France avec de plus en plus de résidents secondaires qui n'ont pas besoin financièrement de louer leur appartement pour le financer comme cela se faisait autrefois ».

Pascale CHOLLET



Vincent Rolland chargé de mission par le Premier ministre enquête sur les stations de ski.